



Tag der offenen Tür

Liebe Eltern und Schüler/innen der 4. Klassen,

wir würden Ihnen/ Euch gern unsere Schule zeigen am

Donnerstag, dem 12. April 2018 ab 16.00 Uhr (detailliertere Informationen folgen später).

An diesem Tag gibt es die Gelegenheit, durch die Räume unserer Schule in dem historisch gewachsenen Campusgelände zu streifen. Wir geben Ihnen/Euch gern Informationen zu unseren vielfältigen Profilangeboten und Einblicke in unsere schulische Arbeit.

Es wird sicherlich spürbar, dass wir das soziale Miteinander in das Zentrum unserer pädagogischen Arbeit stellen.

Das Große-Schule-Team freut sich auf Sie/Euch.

